

Giat Babinsa Kelurahan Bancaran Pada Pengaspalan Jalan Kampung

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Nov 7, 2023 - 22:37



Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Serma Sigit Dwi Purwanto saat melaksanakan giat pengamanan pada pengaspalan jalan Kampung Skep

BANGKALAN, - Seorang Babinsa dari Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Serma Sigit Dwi Purwanto, memainkan peran penting dalam mendukung kemajuan infrastruktur lokal dengan melaksanakan pengamanan dan pengawasan kegiatan pengaspalan jalan yang dilaksanakan pada Selasa (26/11/2023) di Kampung

Skep, RT 004, RW 003, Kelurahan Bancaran, Kecamatan Bangkalan, Kabupaten Bangkalan.



Menurut Serma Sigit Dwi Purwanto, Pengaspalan jalan ini merupakan bagian dari upaya pemerintah daerah untuk meningkatkan kualitas infrastruktur jalan di wilayah tersebut. "Total panjang pengaspalan sekitar kurang lebih 400 meter, proyek ini bertujuan untuk memberikan akses yang lebih baik kepada warga sekitar dan memfasilitasi mobilitas penduduk setempat." Tuturnya.

Serma Sigit Dwi Purwanto, sebagai seorang Babinsa yang peduli terhadap perkembangan wilayahnya, telah berperan aktif dalam mengawasi dan memastikan kelancaran pelaksanaan proyek ini. Tugas pengamanan dan pengawasan yang dilakukannya sangat penting untuk memastikan keselamatan selama proses pengaspalan dan meminimalkan potensi gangguan selama pelaksanaan proyek.

Kegiatan ini merupakan contoh nyata kerjasama antara TNI AD, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam mendukung pembangunan lokal. Dengan pengamanan dan pengawasan yang dilakukan oleh Serma Sigit Dwi Purwanto, diharapkan proyek pengaspalan jalan ini dapat berjalan lancar, dan hasilnya akan memberikan manfaat yang signifikan bagi warga di sekitar Kampung Skep.

Koramil 0829-01/Kota Bangkalan terus berkomitmen untuk mendukung pembangunan infrastruktur dan kesejahteraan masyarakat setempat, dan peran Babinsa seperti Serma Sigit Dwi Purwanto adalah contoh yang inspiratif dalam mewujudkan tujuan ini. Semoga pengaspalan jalan ini akan menjadi langkah awal menuju perkembangan lebih baik di wilayah Bangkalan.

(Pendim_0829)